

LAMPIRAN

A. Profil Perusahaan

1. Gambaran Umum

PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN) adalah sebuah perusahaan yang telah berkiprah lebih dari 40 tahun di Indonesia. PT TMMIN sebagai salah satu basis produksi dan ekspor di kawasan Asia Pasifik, bukan hanya ingin menjadikan Indonesia sebagai pangsa pasar, tetapi juga ingin mengembangkan potensi anak bangsa khususnya dalam bidang manufaktur, sehingga Indonesia mampu untuk memproduksi mobil sendiri sekaligus menjadi pengeksport produknya ke mancanegara. PT TMMIN menyadari bahwa arti penting dari keberadaannya di Indonesia adalah untuk dapat tumbuh dan berkembang bersama masyarakat. PT TMMIN memproduksi barang dengan tingkat presisi sempurna agar hasilnya berkualitas tinggi (*zero defect*), sesuai dengan salah satu landasan konsep Toyota dalam memproduksi, yakni *Built In Quality*.

Toyota terus berusaha untuk memberikan kontribusi terhadap perkembangan industri otomotif Indonesia, melalui penguatan daya saing internasional. Upaya yang telah Toyota Indonesia lakukan diantaranya dengan memperluas basis produksi di Indonesia dengan investasi baru yang pada akhirnya akan membuka peluang kerja baru bagi ribuan

masyarakat Indonesia, mengembangkan kemampuan sumber daya manusia Indonesia melalui ‘alih teknologi’ dan mempromosikan lokalisasi untuk memperkuat jaringan dengan mitra bisnis lokal sekaligus memperkuat industri otomotif di Indonesia.

PT TMMIN sebagai salah basis produksi dan ekspor di kawasan Asia Pasifik dan sesuai dengan semangat “Toyota Berbagai” terus berupaya untuk menyediakan produk dan teknologi yang sesuai dengan kebutuhan konsumen, berperan serta dalam perkebang industri nasional, serta tumbuh bersama masyarakat Indonesia melalui berbagai inisiatif sosial.

2. Visi & Misi PT TMMIN

Visi PT TMMIN:

a. Perusahaan Terbaik dan Fleksibel

Mewakili komitmen TMMIN sebagai perusahaan manufaktur global untuk mengembangkan operasional manufaktur terbaik untuk menghasilkan produk berkualitas global yang dapat dengan mudah menyesuaikan kebutuhan pasar di tiap negara.

b. Perusahaan yang Dikagumi

Mewakili komitmen TMMIN untuk terus berkontribusi terhadap pembangunan Indonesia.

Misi PT TMMIN:

Membantu orang dan barang berpindah dari satu tempat ke tempat lain dengan nyaman melalui pembangunan berkelanjutan pada teknologi, produk, dan layanan di industri otomotif.

3. Bidang Usaha

PT TMMIN merupakan perusahaan otomotif yang menghasilkan produk berupa mesin dan kendaraan (mobil). Berikut adalah produk yang dihasilkan oleh PT TMMIN:

a. Sunter Plant 1

Sunter Plant 1 merupakan salah satu pabrik yang didirikan oleh PT TMMIN dengan produk yang dihasilkan adalah berupa mesin dengan area seluas 42.527m². Proses perakitan mesin yang dilakukan di Sunter Plant 1 sudah berlangsung sejak tahun 1973. Mesin ini sendiri merupakan mesin berbahan bakar bensin yang diluncurkan tahun 2004. Mesin ini umumnya dipakai pada kendaraan komersial Toyota, antara lain Hiace, Land Cruiser, Tacoma dan Hilux dengan kapasitas 130.000 unit dalam setahun. Sunter Plant 1 beralamat di Jalan Laks. Yos Sudarso Sunter I, Jakarta Utara.

b. Sunter Plant 2

Sunter Plant 2 merupakan salah satu pabrik yang didirikan dan mulai beroperasi sejak tahun 1977 oleh PT TMMIN dengan

produk yang dihasilkan adalah berupa *part* dan komponen pendukung seperti *press part*, *stamping tools*, serta *packing tool* dan *vanning* untuk keperluan ekspor. Untuk *press part* dalam satu tahun Sunter Plant 2 menghasilkan 9600 unit dan untuk *casting part* menghasilkan produk total mencapai 10.000 ton. Sunter Plant 2 beralamat di Jalan Gaya Motor Raya Sunter II, Jakarta Utara.

c. Karawang Plant 1

Karawang Plant 1 merupakan pabrik perakitan mobil untuk kebutuhan dalam negeri dan berskala ekspor yang didirikan oleh PT TMMIN pada tahun 1997 dan mulai beroperasi pada tahun 1998 yang secara simbolis diresmikan oleh Menteri Perindustrian, Jusuf Kalla pada masanya. Karawang Plant 1 memproduksi mobil Toyota dengan jenis Kijang Innova dan Fortuner. Kapasitas produksi dari Karawang Plant 1 adalah 110.000 unit mobil namun seiring dengan permintaan dan kebutuhan yang tinggi pada tahun 2013 telah berhasil memproduksi 130.000 unit. TMMIN Karawang Plant 1 beralamat di Jalan Permata Raya Lot DD-1 Kawasan Industri KIIC Karawang – Jawa Barat.

d. Karawang Plant 2 dan 3

Seperti halnya Karawang Plant 1, Karawang Plant 2 merupakan pabrik perakitan mobil untuk kebutuhan dalam negeri dan berskala ekspor yang didirikan oleh PT TMMIN pada tahun 2012

dan mulai beroperasi pada tahun 2013. Karawang Plant 2 memproduksi mobil Toyota dengan jenis Etios Valco, Vios/Limo dan Yaris. Dari beberapa jenis kendaraan tersebut sebelumnya diproduksi di Thailand kemudian dipindahkan ke Indonesia sebagai upaya Toyota dalam membangun industri dalam negeri agar semakin maju dengan menggunakan komponen lokal yang semakin diperbanyak. Sedangkan untuk Karawang Plant 3 merupakan pabrik ketiga Toyota yang memproduksi mesin, dan pabrik ini mulai beroperasi pada tanggal 07 Maret 2016. TMMIN Karawang Plant 2 dan 3 beralamat di Jalan Permata Raya Lot DD-1 Kawasan Industri KIIC Karawang - Jawa Barat.

PT TMMIN didirikan oleh Sakichi Toyoda dan saat ini dipimpin oleh seorang *President Commissioner* bernama Tatsuro Takami dan *President Director* bernama Warih Andang T. Lokasi PT TMMIN Head Office terletak di Jl. Laksamana Yos Sudarso, Sunter II, Jakarta Utara 14330.